
令和2年度　那覇市在宅医療・介護連携推進事業
『感染対策』オンライン研修会　アンケート集計結果

日 　時：令和2年6月24日（水）　午後2時00分～午後3時00分

場　 所：Zoomによるオンライン

参加者：22名（株式会社偕生ケアサービス、シルバーハウスおきなわ壺家、グループホーム愛、

　　　　　　　　 デイサービスセンターグリーンハウス、介護付き有料老人ホーム　グランツ稲禾、

　　　　　　　　 メディケアハウス寄宮、憩いの里首里センター、南部・北部・浦添市医師会）

演　 題：『 高齢者介護施設における感染対策の基本と新型コロナウイルス感染対策 』

講　 師：沖縄県看護協会　感染管理認定看護師　谷村 久美　氏

１．参加者の職種
職種 人数 割合

管理者 4 29%
コーディネーター 4 29%
事務 2 14%
相談員 1 7%
看護師 1 7%
介護職 1 7%
介護支援専門員 1 7%

合計 14 0%

２．感染症について学ぶことが出来ましたか。
選択肢 人数 割合

とてもできた 8 57%
できた 5 36%
まぁまぁできた 1 7%
できなかった 0 0%

合計 14 100%

３．業務に活かせますか？
選択肢 人数 割合

とても活かせる 6 43%
活かせる 6 43%
まぁまぁ活かせる 2 14%
活かせない 0 0%

合計 14 100%
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４．講話『感染対策』について、ご意見・ご感想等をお聞かせください。

・ もう少し時間が、長くても良かったかなと感じました。
・

・ 標準予防策を徹底して行うことが、感染予防に繋がることを再認識しました。
・ 簡潔明瞭で理解し易かったです。初めてのWEB研修会を体験しましたが集中して参加できました。
・ 先日、園の方に来ていただきありがとうございました。
・ 基本的なことを徹底し、今後の感染対策に活かしていきたいと思います。
本日はありがとうございました。
・

・ ガウンや手袋の脱ぎ方は、今まで意識していなかったので参考になった。他の人にも教えてあげようと思う。
・ 施設だけでの判断が不安なこともあったので、勉強になりました。ありがとうございます。
・

５．今回のオンライン研修会全体を通して、ご意見・ご感想等をお聞かせください。

・ 講師の谷村さん、ちゅいしーじー那覇の皆さんお疲れ様でした。
・

・

・ 手元に資料があっての研修が良いと思います。自己紹介などがあったほうが良かった。
・ 当会でもオンライン研修を検討しており企画・運営方法を学ぶことが出来ました。有り難うございました。
・ フリーズを起こして聞き取れない所が多々ありました。
・ とてもわかりやすくスムーズな研修会でしたので、こちらも参考にさせて頂ければと思います。
・

・ 集中して話を聞くことができました。
・ また、機会が有れば研修会に参加したいと思います。
勉強になりました。有難うございます。
・ 開始前に丁寧な説明もあり安心して参加が出来ました。
・ 北部は遠いのでオンラインは助かります。皆さんの声も良く聞こえて会場にいるのと変わらないですね。

６．今後、実施してほしい研修会のテーマがありましたら、お聞かせください。　　＊複数回答可
数
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救急受診の判断と連携
災害時の対応と連携

テーマ

その他

安全管理
感染症管理
記録
平時からのかかりつけ医との連携
適切な医療・介護サービスの導入
多職種とのチーム連携

初めて、オンライン研修会に参加しました。講師のスライドや音声もきちんと聴こえ、通常の研修会に参加している
感じでした。ただ、参加者の質問（音声）になるとハウリングしたりする場面もあり、オンライン研修会の難しさも経
験できました。とても参考になりました、ありがとうございました。

当施設は常勤看護師がいないということもあり、新型コロナに関する新しい情報が得られる良い機会でした。貴重
な講話ありがとうございました。

施設内での感染対策について学ぶことができました。普段から感染対策の習慣を一人一人が心がけることで、施
設内の利用者さんや職員、その家族にうつさない・うつらないことを意識することが大切だと思いました。
今後、新型コロイルス感染症の第２波・第３波に備えることにつながるのではないかと思いました。

私は事務部門ですが現在、発熱外来の運営で現場に関わる事があるので、基本的な手洗いの詳細やマスクの付
け方、手袋の外し方など、ためになりました。

在宅にいながらにして、研修に参加できて良かった。こういう機会が増えることは、現場での人手不足の解消にも
つながると思います。
オンライン研修会を始めて行いましたが、スライドの資料をカメラで取れるので施設内で使用する資料にもすぐに
活かすことができる。研修開始時間によっては複数人で研修参加出来るのでとてもいいと思います。ありがとうご
ざいました。
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